



## Initiation en salle le 27 avril 2024

Compte tenu de la faible participation en 2023, afin de ne pas faire la présentation que pour une poignée de personnes, nous avons décidé, après débat en Assemblée Générale, d'ouvrir la séance à des membres d'autres associations des environs ayant plus ou moins de rapport avec la randonnée ou l'intérêt pour la nature.

6 associations ont ainsi été contactées par l'intermédiaire de leur Président qui ont relayé, lorsqu'ils le pouvaient, l'information à leurs adhérents. Ça n'a pas toujours fonctionné car certains ne communiquent pas par mail. Les participants étaient invités à s'inscrire au préalable.

Finalement, nous étions 32 dans la salle, dont 12 personnes n'adhèrent pas à l'AMF. La séance s'est terminée vers 17h15 à l'issue d'un quiz de reconnaissance de champignons à partir de photos, destiné à illustrer la présentation faite. Elle a été suivie d'un goûter avec boissons et gâteaux.

A priori, cette ouverture vers un public ciblé appartenant à d'autres associations sera reconduite ; d'une part elle permet d'avoir un nombre de participants satisfaisant, d'autre part elle fait connaître plus largement notre association.

*Denis Lecarpentier*

RETOUR  
paged'accueil

N°15: Cliquer sur l'image de la **Trompette-des-morts**

QUIZ: GRILLE N°2  
(N°17 à N°32)

Grille N°1


← Question précédente

Je donne ma langue au chat

Question suivante →

34